



Protokoll der ordentlichen Mitgliederversammlung der Swiss BBoying Association / Swiss Breaking Association

Datum und Zeit:	21.3.2021, 15 Uhr
Einladung:	Per Email, per Aushang im Lordz, per Facebook
Anwesend:	Philippe Dick, Richi Neuhaus, Sonja Kuriger, Roman Gröbli, Marie-Louise Lo
Nächste Versammlung:	20.3.2022, 15.00 Uhr, Lordz Wetzikon

Am 23.3.2021 um 15 Uhr kamen in der Lordz Dance Academy in Wetzikon fünf Personen zur jährlichen Mitgliederversammlung zusammen.

Philippe Dick begrüsste als Versammlungsleitung und Vereinsvorsitzender die Anwesenden herzlich. Sonja Kuriger wurde zur Protokollführerin und Richi Neuhaus wurde zum Stimmzähler gewählt.

Die Versammlungsleitung stellte fest, dass die Versammlung satzungsgemäss einberufen und beschlussfähig ist und stellte die Tagesordnung gemäss Einladung vor:

1. Entgegennahme des Jahresberichts für das abgelaufene Geschäftsjahr
2. Das Jahr 2020 und seine Events
3. Änderung des Verein-Namens in Swiss Breaking Association
4. Anschluss an den Verband Swiss Breaking Federation
5. Vorstellung der bevorstehenden Events im 2021
 - a. Open Break
 - b. Ceilidh
 - c. Pre Christmas Battle

1) Entgegennahme des Jahresberichts für das abgelaufene Geschäftsjahr

Der Vorstand erläuterte die Tätigkeiten im vergangenen Jahr anhand des vorliegenden Vereinsjahresberichts. Durch die Corona-Krise und die daraus entstandenen Ausfälle der Events, gestaltete sich der Jahresbericht sehr kurz.

Zudem gab der Vorstand einen inhaltlichen und finanziellen Ausblick auf das laufende und kommende Jahr. Alle Rückfragen wurden zur Zufriedenheit der Mitglieder beantwortet.

2) Das Jahr 2020 und seine Events

Durch die Corona-Krise konnten die beiden Hauptevents, das Ceilidh und das Pre Christmas Battle nicht durchgeführt werden.

Das Ceilidh konnte aufgrund des schweizweiten Lockdowns im Frühling 2020 nicht stattfinden. Den angemeldeten Artisten und Zuschauer wurde abgesagt, was weitgehend auch akzeptiert wurde.

Bis Anfang Dezember war die SBA sicher, dass das Pre Christmas Battle durchgeführt werden könnte. Das OK hat alles daran gesetzt, sich immer an die neu geltenden Vorgaben zu halten und hat die Wettkampf-Regeln entsprechend angepasst. Doch zum Schluss wurden vom Bundesrat alle Veranstaltungen verboten, weshalb das Pre Christmas Battle abgesagt werden musste.

Auch das Open Break konnte übers Jahr hinweg nicht standardmäßig stattfinden. Durch die Schliessung aller Tanzstudios, war es auch der SBA nicht möglich, sein Open Break in der Lordz Dance Academy durchzuführen.

Alles in allem war es ein sehr trauriges Jahr für die Events der SBA. Wir wünschen uns ein erfolgreicheres 2021.

3) Änderung des Verein-Namens in Swiss Breaking Association

Da sich immer mehr weibliche Mitglieder der SBA anschliessen, ist der Name Swiss BBoying Association nicht mehr passend. Es wurde deshalb vorgeschlagen, den Name in Swiss Breaking Association umzuwandeln.

Alle anwesenden Mitglieder haben dieser Idee zugestimmt.

Ab sofort wird der Verein nun Swiss Breaking Association heissen.

4) Anschluss an den Verband Swiss Breaking Federation

Das SBA ist nun Mitglied der Swiss Breaking Federation. Ein entsprechendes Zertifikat wurde bereits ausgestellt.

5) Bevorstehende Veranstaltungen 2021

Open Break

Es wurde beschlossen, dass das Open Break weiterhin durchgeführt werden soll. Als Kommunikationsmittel hat sich die whatsapp-Gruppe bewährt und soll deshalb auch in Zukunft verwendet werden.

Der Betrag von Fr. 2.- pro Person soll im Moment so beibehalten werden. Die Raummiere für 3 Stunden beläuft sich in der Lordz Dance Academy auf Fr. 150.-. Bisher hat die Lordz Dance Academy den Raum zur Verfügung gestellt und auf die fehlende, vollständige Vergütung verzichtet.

Ceilidh

Aufgrund der anhaltenden Corona-Krise wird im Jahr 2021 kein Ceilidh organisiert.

Pre Christmas Battle

Das Pre Christmas Battle gehört zum Aushängeschild der SBA. Dieses Jahr soll es am 11.12.2021 im Lordz in Wetzikon stattfinden. Es bleibt abzuwarten, ob und wie Veranstaltungen im Winter 2021 durchgeführt werden können.

6) Ideen

Es wurden keine weiteren Ideen ausgerufen.

Der Versammlungsleiter schloss um 16:30 Uhr die Versammlung.